

PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud, primero en obtener la acreditación Joint Commission International Enterprise

La distinción al operador hospitalario español supone un reconocimiento internacional al esfuerzo del grupo en su apuesta por la mejora continua en la calidad y la seguridad del paciente.

PlantaDoce
27 oct 2022 - 10:27



Quirónsalud, reconocida. El grupo ha sido acreditado con el sello dorado de Joint Commission International Enterprise, que se otorga a corporaciones sanitarias, después de una auditoría en la que se han evaluado los sistemas de gestión asistencial y operativa del grupo desde el punto de vista de la calidad asistencial, la seguridad del paciente y la efectividad y eficiencia de sus procesos, asistenciales y de soporte.

Esta acreditación de la Joint Commission International (JCI) es la de mayor prestigio y exigencia a escala mundial en el ámbito sanitario y su obtención significa que los procesos del grupo están orientados a garantizar la calidad y la seguridad de forma

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/quironsalud-primero-en-obtener-la-acreditacion-joint-commission-international-enterprise>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

consistente y coordinada, y especialmente en sus centros ya acreditados con el sello dorado de esta institución internacional: Centro Médico Teknon, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitari Dexeus y Hospital Universitario Quirónsalud Madrid.

Estos dos últimos se han acreditado, además, como centros docentes e investigadores. Con el sello dorado de Joint Commission International Enterprise, Quirónsalud se convierte en el primer grupo hospitalario privado del mundo que cuenta con esta acreditación, así como en la primera entidad sanitaria de Europa en lograrlo.

Quirónsalud cuenta con más de 40.000 profesionales en más de 125 centros sanitarios

La consecución de la acreditación significa un reconocimiento oficial al gran esfuerzo en mejorar la seguridad y la calidad de la asistencia, garantizando un entorno de atención seguro al paciente y al trabajo permanente para la disminución de riesgos.

Las organizaciones acreditadas con este sello (que debe ser renovado cada tres años) responden a una demanda internacional de evaluación en el sector sanitario a través de unos niveles de calidad semejantes, basados en estándares que son evaluables y comparables entre diferentes países. El objetivo final es estimular la mejora constante.

Quirónsalud es el principal grupo hospitalario de España y, junto con su matriz Fresenius-Helios, también de Europa. Además de su actividad en España, Quirónsalud está también presente en Latinoamérica, particularmente en Colombia y Perú. En conjunto, cuenta con más de 40.000 profesionales en más de 125 centros sanitarios, entre los que se encuentran **54 hospitales que ofrecen aproximadamente 8.000 camas hospitalarias.**